
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 7年 3月 27日（木）１４時３０分～１５時００分 

場  所  玉川ホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者      1名 

利用者の家族   1名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）豆まきは楽しかったですか？ 

（利用者様）楽しかったですよ。一生懸命豆を投げました。 

（園長）お家にいる時は、どうでしたか？ 

（利用者様）落花生で豆まきをしていました。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）ひな祭りの時はおやつを食べましたか？ 

（利用者様）甘酒とひなあられを食べておいしかったです。 

（園長）ホームの梅も咲き始めているので楽しみですね。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）在宅で認知症の方が施設に入所するにはどう

すればいいですか？ 

（園長）特別養護老人ホームは要介護 3以上なら申し込むことができます。一人暮

らし、高齢者世帯、介護者が仕事で不在などさまざまな理由で入所される方がい

ます。 

以前は申し込んでから２～3 年など長い期間待っていましたが、現在は以前より

短い期間で入所できる方もいます。最近ではどこの施設も人材不足が問題となっ

ています。外国人が働いている施設もあるようですが、交通の便や、買い物のし

やすい都会で働く外国人が多いようです。 

（園長）ご家族様、これまでの話を聞いて何かご意見ありますか？ 

（利用者様のご家族様）新型コロナやインフルエンザが落ち着いていると聞いて安

心しました。 



 （園長）予防接種を受けているので、重症化は免れています。職員の家族が胃腸炎

や感染症になったということはあります。数は少ないですが、１年を通して何か

しらの感染症が流行していますね。 

  新型コロナ感染症以降は、ご家族様と利用者様が居室での面会を行っていないの

で、どんなふうに生活しているのだろうと思われている方がたくさんいると思い

ます。 

 （利用者様のご家族様）そう思います。 

 （園長）面会について、追々見直しを検討しなければならないと考えています。 

  本日はありがとうございました。 

 

 


